

Antoine Pages nous a quitté.

C'est une très très triste nouvelle pour notre club.

Adhérent au Pointer club depuis 40 ans, il conduisait ses setters "de la petite Limagne" ; il m'a aidé à créer la finale des jeunes à Espalem (43) puis le field de Brioude pendant plus de 20 ans.

J'ai eu le bonheur de connaître un homme d'une très grande valeur, les chiens et la chasse étaient important pour lui.

Mais par dessus tout c'était la rencontre avec les hommes de chiens qu'il aimait !

Plein d'humour et de fidélité, il présentait encore en Normandie avec Madeleine son épouse il y a quatre ans, bel exemple !

Sa vie ne se réduit pas à cela, l'homme était attentif , constructif et à l'écoute , un bonheur de tout instant, dans un respect amical qu' il savait construire autour de ceux qui l'approchaient .

Il fallait qu'il soit actif et Dieu nous est témoin de sa gigantesque disponibilité.

Son engagement dans le monde associatif était majeur à Brioude tant à la Mairie comme adjoint qu'à la chasse comme président sans oublier son activité de Président du conseil d'administration de la clinique.

L'homme ne se réduit pas à nos activités, il était pour nous un pilier du bonheur d'être ensemble, de l'humanisme exemplaire et durable, au service de tous.

Un livre se ferme pour nous ; bien sur que nous ne l'oublierons jamais.

C'est très très dur , il paraît que c'est ainsi . Merci encore Antoine.